



Le PIB du Canada a rebondi en juin après avoir subi des reculs au printemps

le 30 juillet 2021

Comme prévu, le PIB a de nouveau chuté de 0,3 % en mai, compte tenu des plus grandes restrictions en matière de restauration et de magasinage qui étaient encore en place au cours du mois dans de nombreuses provinces. Les pertes causées par les mesures de confinement adoptées en réponse aux deuxième et troisième vagues virales n'ont tout de même pas été aussi importantes pour l'économie canadienne qu'au printemps 2020. La croissance du PIB semble nettement meilleure en juin, Statistique Canada ayant annoncé une hausse préliminaire de 0,7 % s'appuyant sur la réouverture du secteur de l'hôtellerie. En ce qui concerne les résultats trimestriels, le PIB semble en voie de connaître une hausse annualisée d'environ 2,5 % au deuxième trimestre, soit un peu moins que notre prévision de 3,5 %. Nous continuons de nous attendre à ce que la croissance s'accélère au deuxième semestre, compte tenu d'un rebond plus vigoureux dans le secteur des services.

